

Baggerschiff gerät durch Schweißarbeiten in Brand

POLIZEI Feuer auf dem Gelände der BBS Werft ausgebrochen – Keine Verletzten

BERNE/ULS – Bei äußeren Schweißarbeiten am vorderen Rumpf des Baggerschiffes Ibis III ist am Donnerstagmorgen ein Brand im Inneren des Schiffes ausgebrochen. Wie die Polizei auf Nachfrage der **NWZ** mitteilt, war das Feuer gegen 8.25 Uhr auf dem Schiff entstanden, das auf einem Helgen der BBS Werft in Berne, Außendeich 2, liegt.

Gegen 8.40 Uhr erreichten Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Berne das Betriebsgelände und begannen sogleich mit den Löscharbei-

ten. Wie sich herausstellte, hatte sich durch die Außenarbeiten am Bug des Schiffes eine Werkbank direkt hinter der Schiffswand entzündet.

Nach Informationen der Polizei liegen noch keine Angaben über die Höhe des entstandenen Schadens vor. Menschen seien bei dem Schiffsbrand nicht verletzt worden.

Das Baggerschiff Ibis III ist 51 Meter lang und 7 Meter breit. Das Schiff wurde 1949 gebaut und fährt unter niederländischer Flagge.



Am Bug des Baggerschiffes fanden Schweißarbeiten statt. Dadurch wurde der Schiffsbrand ausgelöst.

BILD: POLIZEI